

Director,
M. Gutiérrez A.
~~Ministración~~

Administrador,
V.H. Rojas R.
~~Ministración~~

Precio:
Al precio,
\$0,15.
Suscripción,
\$0,50.
EDICIÓN N° 41.
AÑO II.

Querpos C. R., Febrero 17 de 1957.

Página número uno

SI CONTRARAN EN EL CONSEJO UNA ESPECIE DE ALMACÉN DE DISTRIBUCIÓN.

En nuestra edición anterior, publicamos la noticia del triunfo que obtuvo la Cámara de Comerciantes Detallistas de Querpos, al conseguir que el Consejo Nacional de la Producción dejara aquí una partida de arroz para que se lo vendiera al comercio detallista de este cantón.

Esta noticia la ratificamos hoy con la conversación sostenida con el Sr. Rafael Castro, encargado de la agencia local del Consejo de la Producción, quien nos manifestó que ya había recibido instrucciones de la oficina central para venderles a todos los comerciantes detallistas de este lugar, arroz, frijoles, y maíz de todas las clases que ellos deseen. Dijo que con esta concesión que hace el Consejo Nacional de la Producción a la Cámara de Comerciantes Detallistas se beneficiaría tanto ellos como el resto de los consumidores, ya que aquellos encontrarán en el Consejo una especie de almacén de distribución, en el cual podrán encontrar los granos necesarios y quizás otros artículos para surtir sus negocios, a un precio más o menos favorable si tomamos en cuenta el gravamen que les ocasionaría traer estos artículos desde Puntarenas, como hubieren tenido que hacerlo de no haber obtenido este triunfo. Va directamente en beneficio de los consumidores, porque siendo ellos los que al comprar al detalle tienen que pagar los gastos ocasionados a los comerciantes, y adquiriendo estos detallistas estos artículos en la Agencia del Consejo, tienen que detallar al precio que fija la Ley sin allegatos de ninguna especie.

SOCIALES:

A Cargo de: Florita Barcuelo B.

HOGAR DE PLACEMES:

Con la llegada de un nuevo varoncito estan de placenes el matrimonio de don Bolivar Villa Bonilla y Doña Gladys Jimenez de Villa.-LUCHA los felicita y desea al recien nacido muchas venturas.-

VACACIONES:

Tomandose unos días de descanso en la Capital y Zonas del Sur, se haya nuestro buen amigo y colaborador don Víctor Manuel Mora Calderón, LUCHA, le desea un grato descanso y espera su pronto regreso.-

VACACIONES:

Entre nosotros se encuentra pasando vacaciones la señorita Leonor Villa Bonilla de la ciudad Capital, al lado de su hermano, nuestro amigo Bolívar Villa. Lucha, desea una feliz permanencia a la señorita Villa Bonilla en este Puerto. -

VEGINOS DE ESTERILLLOS DE PARRITA PIDEN SE LES HAGA ESCUELA:

En nuestras oficinas varicos vecinos de Esterillos de Parrita nos ruegan les ayudemos a que sus hijos tengan el medio de educarse y les pongan Escuela...

Siguen diciendo, que son numerosas las familias que allí viven, todas ellas con hijos no tienen ninguna educación por falta de una escuela.-

Casi toda la gente que allí vive se ha dedicado a la agricultura en grande para alivio de la comunidad, pero también nosotros tenemos derecho que a nuestros hijos se les prepare para una vida mejor en el futuro.

Por eso le pedimos al señor Supervisor de Escuelas del Cantón, don Neftali Salazar, nos diga el dia que podra venir por estos lados a hacer un censo y que con sus propios ojos vea que lo que pedimos es de justicia.-

AVISO IMPORTANTE PARA LOS AGRICULTORES DEL CANTÓN DE AGUIRRE:-

La Agencia del Consejo Nacional de Producción de Quepos, avisa a todos los agricultores del Catón de Aguirre, que tiene para la venta dos variedades de semilla de arroz, marcas Blue Bonnet y Texas Patna.-

ALMACEN OCTAVIO RAMIREZ E HIJOS
OFRECELOS PRECIOS MAS BAJOS
DE PLAZA.. CONSULTENUESTROSPRECIOS.
MERCADERIA CONSTANTEMENTE RENOVADA.

S A N D R A
FARMACIA SU BOTICA DE CONFIANZA. MALAQUIAS JIMENEZ S.

LA IDEA DEL RELLENO ESTÁ MAGNIFICA Y SERÁ UN
BUEN PRECEDENTE PARA LA SALUD DEL PUEBLO.

Dice el Sr. Gonzalo Gutiérrez Abarca.

--0--

Hace varios días los trabajadores municipales comenzaron a taladrar el manglar del Estero con el objeto de rellenarlo con balasto. Una vez nivelado ese lugar de esa manera, la Municipalidad procederá a venderlo en lotes.

La idea del llenado está magnífica y será un buen precedente para la salubridad del pueblo, ya que así se recogerán en un solo tubo todas las aguas negras que caen ahí y se harán vaciar o directamente en el mar o bien en una parte del estero con suficiente agua para evitar el problema que actualmente ofrece ese sitio, en el cual, al bajar la marea, todas las porquerías quedan al descubierto causando malos olores y con la consiguiente reproducción de moscas, mosquitos y toda clase de insectos perniciosos para la salud. En esta forma el perímetro de la ciudad aumentará considerablemente ya que nivelando dicho lugar, se obtendrá una porción de terreno para la construcción de viviendas, y mejorando la distribución de calles, llegaremos a vivir en un ambiente más salubre.

Los trabajos van adelantados, lo cual se lo atribuimos a la actividad del ingeniero municipal Sr. Alfredo Ortiz, a quien con frecuencia vemos haciendo trazos topográficos, lo que indica que están propuestos a aprovechar esta estación seca para terminar el trabajo. Lo que no se puede dejar pasar desapercibido es el hecho de que el Sr. ingeniero haya seguido la recta de las calles actuales para continuárlas en el llenado, en vez de haberlas trazado más amplias y formando cuadras con dimensiones cuando menos, aproximadas a las 100 varas por lado. Porque es lógico que si se va a agrandar la ciudad, hay que tratar de darle un aspecto mejor, más atractiva, más urbana, que reuna las condiciones de una ciudad moderna.

Es de lamentar que el Sr. Ingeniero o quienes hayan suscrito el contrato de estos trabajos, se hayan ovidado de esos detalles e hicieran cálculos tomando en cuenta solo el presente.

Estos cálculos siempre hay que hacerlos considerando el futuro y en este caso, para ese entonces, cuando la carretera (si es que se llega a construir algún día) nos une con los pueblos de la Mosca Central, la afluencia de vehículos motorizados a este lugar va a ser enorme y el actual trazado de calles va a ocasionar un serio problema en el tránsito.

En la actualidad no existe el problema de la vivienda en este pueblo, pero lo dicho anterior nos hace pensar en que hubiera sido preferible darle esa clase de trabajo al INVU, organismo este que no se olvida de los menores detalles para el embellecimiento de una ciudad, y sobre todo que hubiera ocasionado un costo mucho menor de lo que va a salir costando.

oooooooooooooooooooooooooooo

INSPECTORES DE LA CONTRALORIA GENERAL DE LA REPUBLICA
INVESTIGAN SUPUESTAS IRREGULARIDADES COMETIDAS EN LA MUNICIPALIDAD
DEL CONTON DE AGUIRRE.

En la edición N°39 de "LUCHA" se publicó un radiograma que la Junta Progresista, Junta Cantonal de Caminos y Junta Coordinadora envió al señor Francisco Ruiz G. Contralor General de la República solicitándole informe sobre el resultado de una investigación llevada a cabo por Inspectores de la Contraloría, por supuestas irregularidades cometidas con el V. B. de la Municipalidad de este Cantón.

Tenemos entendido que la Contraloría General de la República está dispuesta a dejar claro este asunto, y al efecto envió a este lugar dos Inspectores Contadores y al señor Nestor Baltodano Guillen Abogado y Notario con instrucciones de aclarar lo que desde hace algún tiempo viene agitando la opinión pública de este lugar.

El jueves 14 se efectuó una reunión en las oficinas de la Junta Cantonal de Caminos, a la cual asistieron integrantes de la Junta Progresista, de la Cantonal de Caminos y de la Coordinadora y en unión de los señores representantes de la Contraloría se cambiaron impresiones. El señor Baltodano Guillen levantó una acta de las interpolaciones hechas a cada uno de los presentes en relación con las investigaciones.

Semanario "LUCHA" estará atento a informar el resultado de lo actuado en este asunto, tan pronto sea posible publicarlo, que no hace ahora por no interrumpir las investigaciones.

"LA GOTERA"

LOS ULTIMOS HITS MUSICALES DEL MOMENTO, ESCUCHELOS
 EN LA MEJOR ROCKOLA DE QUEPOS

FINOS LICORES, MUSICA, ALEGRIA, Y AMBIENTE DISTINGUIDO.

EN DESACUERDO LOS PRESIDENTES DE LA JUNTA CANTONAL DE
 CAMINOS, JUNTA PROGRESISTA Y COMITE COORDINADOR, CON EL PRESIDENTE DE
 LA CAMARA DE COMERCIANTES DETALLISTAS.

Visiblemente disgustados los Presidentes de las Juntas Progresista, de Caminos y Coordinadora se acercaron a las oficinas de "LUCHA" para exponernos lo siguiente: Es inconcebible la actitud tomada por el Presidente de la Camara de Comerciantes Detallistas, al negarle cooperación a nuestras gestiones para unificar criterio en pro de los vecinos del Cantón. Sabido es que los Presidentes de organizaciones civicas tienen amplias atribuciones para representar a la entidad a que pertenecen, cuando no es posible conocer el criterio de la mayoría. En el caso que nos ocupa, selamente se pidió al señor Porfirio Cascante, Presidente de la Camara de Comerciantes Detallistas, que apoyara con su firma una nota suscrita por los Presidentes de las Juntas Progresista, Cantonal de Caminos y Coordinadora, negándose a asistir a las sesiones municipales, hasta tanto no quede bien claro la investigación que se lleva a cabo por Inspectores de la Contraloría General de la República. Para terminar nos dijeron los Presidentes de las Juntas: Nos gustaría conocer el criterio del comercio establecido en este Cantón, y mientras el señor Cascante sea Presidente de La Camara de Comerciantes Detallistas, le negaremos el apoyo que esa entidad solicite a nuestras agrupaciones.